

PRI y PAN encarnan un modelo de cogobierno que en otros países se denomina partido cártel; consiste en la colusión de las fuerzas dominantes.

ANALIZAR LOS RESULTADOS del PRI en las últimas elecciones y su futuro, requiere distinguir entre electores y dirigentes. Los electores llevaron al PRI a ganar, de 69 diputados de elección directa en 2006, a 184 en 2009, que con los diputados de representación proporcional alcanza 237, casi la mayoría simple. ¿Qué motivó este incremento en la votación?

Votaron como siempre priistas y "simpatizantes". Los priistas sin una campaña nacional que propusiera un cambio, ni medidas ante la realidad crítica, votaron simplemente por su identidad partidista. Votaron con sus gobernadores, quienes propusieron a los candidatos uninominales que obtuvieron todos los triunfos.

PRIAN: el partido cártel

Escrito por Manuel Bartlett Díaz
Sábado, 15 de Agosto de 2009 23:37

